



DIE POSAUNE

Russische Wirtschaft übertrifft alle G-7 Volkswirtschaften

- Ezekiel Malone
- [06.02.2024](#)

Russlands Wirtschaft ist im vergangenen Jahr schneller gewachsen als die aller G-7-Staaten (Kanada, Frankreich, Deutschland, Italien, Japan, Großbritannien und die Vereinigten Staaten). Der Internationale Währungsfonds (IWF) geht davon aus, dass sich dies im Jahr 2024 wiederholen wird, berichtete die *Financial Times* am Freitag.

Der Trend zeigt, dass die westlichen Sanktionen, mit denen die russische Wirtschaft als Strafe für den Krieg gegen die Ukraine eingeeengt werden sollte, ihr Ziel verfehlt haben.

Sie sagten den Niedergang, das Scheitern, den Zusammenbruch voraus – dass wir uns zurückziehen, aufgeben oder auseinander fallen würden. ... Sie werden keinen Erfolg haben! Unsere Wirtschaft wächst, im Gegensatz zu der ihren.
– Wladimir Putin, russischer Präsident

Einzelheiten: Russlands Wirtschaft wächst nicht nur schneller, sondern ist jetzt auch größer als die Volkswirtschaften aller G-7-Staaten, mit Ausnahme der USA und Japans.

Am 30. Januar prognostizierte der IWF, dass das russische Bruttoinlandsprodukt in diesem Jahr um 2,6 Prozent wachsen wird. Das sind 1,5 Prozent mehr als im Oktober prognostiziert.

us/europe/japan freezing russian assets had a major economic impact.

sanctions policy, not so much. pic.twitter.com/MQs4nFqrqp

— ian bremmer (@ianbremmer) [February 4, 2024](#)

Die Posaune sagte: Als der Westen seine Sanktionen gegen Russland verkündete, sagten viele den Niedergang des Landes voraus. Aber die Posaune hat das nicht behauptet. Denn die Bibel prophezeit, dass Russland weiter aufsteigen wird.

Dieser Anstieg ist ein Zeichen für ein bevorstehendes erdschütterndes Ereignis, das die ganze Welt betreffen wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unseren Artikel über Trends [Russlands Rückkehr zum Status einer Supermacht.](#)